

«Ganz grosser Zirkus»

Samstag, 30. August 2025 | 10 bis 17 Uhr

Öffentlicher Anlass mit dem Kinder- und Jugendzirkus Pitypalatty aus Lommiswil zur offiziellen Eröffnung des Neubaus und zum Abschluss der ersten Sanierungsetappe.

Besuchen Sie uns im Bellevue und geniessen Sie mit uns Zirkuskunst und Kulinarik!

10–17 Uhr Getränkebar mit Malteserhospitaldienst, Solothurn und Chäuerbräu, Oberdorf

11–16 Uhr Kulinarisches vom Grill mit Fleischfachgeschäft Fischer AG, Langendorf
Süsse und salzige Crêpes, frisch zubereitet vom Bellevue Team

ab 11 Uhr Überraschendes mit Pitypalatty-Gaukler, -Clowns, -Akrobatinnen und der bezaubernden Zirkus-Band

14.30 Uhr Spektakuläre Zirkusvorführung der Pitypalatty-Artistinnen und -artisten

15.30 Uhr Grosses Zirkusfinale

13–17 Uhr Bellevue Dessert-Bufferet à discrétion

Hausführungen 11 Uhr | 12 Uhr | 13 Uhr | 14 Uhr

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Bellevue-Team

